



Corinne Rey-Bellet gewann den A. Berchtold-Gedenk-Riesenslalom ebenfalls schon.

Würdiger Saisonabschluss im Wallis

Jeweils über Ostern verwandelt sich das schmucke Walliserdorf Visperterminen zu einem Mekka der Skirennfahrer. Der zugunsten des Skiclubgründers Alex Berchtold stattfindende Riesenslalom zieht seit Jahren viele Fahrer aus der ganzen Schweiz an. Grund dafür ist die einmalige Ambiance, das attraktive Rahmenprogramm und das tolle Rennen. Dem Organisationskomitee gelingt es, jeweils die besten Schweizer Skicracks an den Start zu bringen.

Diese geniessen es, am Schluss einer langen Saison ein Glas des berühmten Heidaweins aus dem höchsten Weinberg Europas zu kosten, sind bei der öffentlichen Startnummerausgabe zu Spässen aufgelegt und mischen sich in den verschiedenen Kellern und Bars mit dem Publikum.

Der Blick auf die Siegerliste verdeutlicht die Popularität dieses Anlasses: Heini Hemmi, Pirmin Zurbriggen, Max Julen, Peter Müller, Hans Pieren bei den Herren, Vreni Schneider, Karin Roten oder Corinne Rey-Bellet bei den Damen. Der Riesenslalom ist aber offen für alle und bietet eine ausgezeichnete Möglichkeit, sich mit Schweizer Topstars zu messen. Dieses Jahr findet der Anlass am 15./16. April 2001 statt.

Unterlagen und Anmeldungen: Verkehrsverein Visperterminen, 3932 Visperterminen
Telefon 027 946 80 60, Fax 027 946 80 15. www.heida.ch/events